

## Relojes

### Relojes famosos, relojes curiosos...

Muchas ciudades del mundo tienen una torre, presidida por un reloj, que ha acabado convirtiéndose en un gran atractivo turístico.

Sin duda, uno de los relojes más famosos es el **Big Ben**. Está en Londres, en una torre del palacio de Westminster. Entró en funcionamiento en el año 1859. Es el reloj de cuatro caras más grande del mundo y uno de los símbolos de esta ciudad.



En la ciudad alemana de Múnich, en la torre del nuevo ayuntamiento, hay también un curioso reloj que se conoce como **Glockenspiel**. El conjunto tiene 32 figuras móviles que, varias veces al día, ofrecen un espectáculo de unos doce minutos de duración. Primero, se celebra un torneo entre doce caballeros; después, unos personajes bailan al son de una melodía popular; por último, un gallo dorado canta y pone fin a la exhibición. Este reloj se instaló en 1908.

En la ciudad leonesa de Astorga, en la torre de su ayuntamiento, se encuentra un antiguo reloj que da las horas desde 1750. Es el **Reloj de los Maragatos**. Encima de su esfera las figuras de un hombre y de una mujer, vestidos con los trajes típicos de la región de la Maragatería, golpean la campana con un mazo. Ningún turista que visite la ciudad se pierde esta bonita escena.

